



## 科目選択保護者説明会



10月2日(金)普通科1年生、2年生の保護者の方を対象に科目選択説明会を行いました。週末の金曜日に大勢出席していただきありがとうございます。多様な進路希望を実現するため、笠田高校は様々な選択科目を設定しています。ご家庭で本日の科目選択の話をきっかけにし、お子様の進路を一緒に考える機会としてください。

## 令和2年度笠田高校中学生体験学習

10月3日(土)笠田高等で中学生を対象に学校説明会・体験授業を実施しました。参加者は425名です。今年度は新型コロナウイルス感染症対策として、検温・手指消毒と密を避けるため参加者を大きく二つの班に分けて全体会を2回行いました。全体会では商業科の在校生が自分たちで作成したパワーポイントにより、学校説明を行いました。商業科卒業生の大学生にインタビューした動画等も盛り込まれたもので、わかりやすかったと思います。次に体験授業を受けていただきました。体験授業は国・社・数・理・英・体育・家庭の7教科、商業科は簿記会計・情報処理・在校生による授業を体験していただきました。半日の説明会でしたが、参加の皆さんありがとうございました。



## おもちゃかぼちゃでランタン作り

10月23日(金)図書館の企画で「おもちゃかぼちゃでランタン作り」を行いました。参加者は19名でした。今回は、完成時間に個人差があり、全員での集合写真は撮影できませんでしたが、参加者は楽しく作品を作っていました。ランタンの顔も生徒それぞれの個性が出て様々な表情のランタンができあがりました。



## 中堅教諭資質向上研修

10月8日(木)中堅教諭資質向上研修を行いました。中堅教諭とはおおむね経験年数が10年を向かえる先生です。30歳代~40歳代の先生方が学校の中心となって活躍することが、学校の活性化につながります。そのための研修会です。放課後、短時間での研修でしたが、出席者はそれぞれ真剣に取り組んで内容の濃い研修会となりました。



## 笠田高校体育祭



10月27日(火)笠田高校体育祭が行われました。今年度は新型コロナウイルス感染症のため、プログラムを精選し、できる限り密にならないよう工夫した体育祭でした。天候は快晴、日差しは強くなく、熱中症の心配はほとんどありません。まさに体育祭のための1日でした。今回の体育祭実現のため苦勞していただいた体育委員、生徒会のみなさん、そして先生方お疲れ様でした。「綱引き」「800メートルリレー」「みんなでジャンプ」など大変見応えがありました。結果を紹介します。

総合優勝	3年生	275点
みんなでジャンプ		
1年1位	C組	2年1位 C組 3年1位 D組
800メートル男子		
1年1位	B組	2年1位 C組 3年1位 C組
800メートル女子		
1年1位	C組	2年1位 A組 3年1位 B組

## 総合的な探究の時間のweb講演会

10月21日(水)5限目1年生総合的な探究の時間にweb講演会を行いました。今年度は新型コロナウイルス感染症拡大のため就業体験学習を中止しましたが、今回「働くことについて」と題してliveでweb講演会を行いました。講師は本校卒業生、総合ビジネス科OGの株式会社メディアテレコム社員の方です。和歌山県労働政策課の方々の協力の下、選択教室4教室にプロジェクターを設置し実施しました。初めての試みで、通信に障害が出たりして大変でしたが、今後の遠隔授業のためのいい経験になりました。また生徒も卒業生の講演を聴くことができ、貴重な経験になりました。

